
 

2023年度 第 10回部長会議 会議録（要旨） 

 

日時  2023年８月30日(水) 午前８時30分～９時42分 

場所  理事者控室 

出席者 

市長、副市長、議会事務局長、総務部長、健康福祉部長、市民環境部長、社会共創部長、産

業振興部長、まちづくり推進部長、会計管理者、水道局長、消防長、教育次長、総務課長、

財政課長、総務課危機管理担当課長、政策推進課長、同課長補佐兼政策秘書係長、同課長補

佐兼広聴広報係長、同課政策秘書係(書記) 

 

会議状況（・は主な意見等）  

１ 開会 

 

２ 市長あいさつ 

・９月議会対応に感謝。提案、課題もあったので、打合せの実施を。 

・コロナ５類移行に伴う様々なイベントの実施に感謝。 

・先日防災広場で実施した商工会議所主催イベントを見て感じたことだが、とてもよくやって

いただいている。 

・創業者お二人にお会いする機会があり、中心市街地の活性化はどうすれば実現できるかと聞

いたことがあるが、ご両人ともに、そこに住んでいる人が軸となってやらないとダメとおっ

しゃっていた。また、お一人の方は、全国回っているが、中心市街地でシャッターが降りて

いないのは１か所しか知らないとのことだった。 

・商工会議所主体で実施いただいた今回のイベントは、自分たちの事業所をどうするかという

意識でイベントやっていただいていた。 

・イオンモールができると盛らないという意見もあるが、すでに近郊に大型施設ある。そうい

った中でも今の事業者の皆さんには頑張っていただいているので、影響は軽微と考える。 

・今回の会議所のイベントの中にあった体験型イベントについても、イオンモールのイベント

スペースを活用してやっていただければと思う。 

・これまで事業所主体で行っていただいていたイベントについて、市に主体となってやって欲

しいという提案もいただく。引き受けられることと、そうでないことの判断を。 

・地方創生も、副市長以下頑張ってやっていただいているが、交付金が無くなった時のことを

考えないといけない。必要な事業に絞って行わなければいけない。 

・某市は、保育園改修費用不足について、行政ではなく民間で改修を実施すると補助が出ると

いうことで、そちらを活用した事例がある。先を見た事業の実施を。また、国の支援金も様々

なものがあるので、アンテナを高く持ち、情報をキャッチするように。 

 



・假屋崎さんの恋華めぐり、川端龍子展、リカちゃん展等、外に向かっての広報を一体となっ

て実施いただきたい。 

・ランニングフェスについて、文化スポーツ課主体で一生懸命広報いただき、結果として事業

者からの協賛物品が非常に多くなった。声掛けが大事である。 

・様々な分野で努力いただいているが、目立たないところでの活動も大事。 

・本日の信濃毎日新聞社会面に北相之島の公会堂跡地活用の記事が掲載されていた。コミュニ

ティタイムライン作成時、アドバイザーの方に、普段表に出てこないような一般の方がこう

した場に出てきていただけるのは素晴らしいことだとお褒めにあずかった。 

・先日、信濃毎日新聞１面と３面に保育園の育休退園について須坂市を実例に挙げる形で記事

となった。問題の本質は３面に載っているような全国的な課題という点。保育園の育休退園

は全国的な課題。子ども課は正しいことをやっていただいているので自信を持ってやって欲

しい。 

 

３ 会議事項 

(1)三浦市との姉妹都市提携 50周年記念事業（案）  

●三浦市との姉妹都市提携 50周年記念事業（案）について政策推進課長から説明。 

 

(2)市制施行 70周年記念事業について 

 ●市制施行 70周年記念事業について各部長から説明。 

 

(3)市民意識調査の結果について 

 ●市民意識調査の結果について政策推進課長から説明。 

 

(4)各部課連絡事項等について 

 ●議会提出各種人事案件等について総務課長から説明。 

 

４ その他 

 ●今後の日程の確認 

 

５ 閉会                                  （了） 


